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1) Desistência 
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Ezequiel 1:1 

Deus não pode efetuar livramento para o covarde. 

O covarde promove seu próprio livramento fugindo da guerra. Não dá tempo de Deus agir. 

Deus só livra quem permanece na batalha. 

Todos os covardes promoveram seu próprio livramento: se curvaram. 

O que mais mata os valentes não é a batalha, mas a desistência. 

A restituição não vem pra quem desiste, mas para aquele que persevera. 

Profeta Ezequiel foi o 3° maior profeta. 

Ezequiel profeta exílico. 

 

Salmos 121 

Basta o céu estar aberto para você ter visão de Deus? Não. Você precisa estar olhando para cima. 

Pare de olhar para os lados e para baixo: olhe para cima. 

Se você vive dormindo para sonhar, você não está sonhando. Para sonhar, você dorme tarde e acorda cedo. 

Para de olhar para o que você pode, e olha o que Deus pode te dar. 

O desejo não te move. 

Quem deseja faz o que pode, quem acredita faz o que é preciso. 

O que move o céu não é o meu desejo, mas a minha fé. 

O segredo não está na qualidade da palavra, mas na qualidade da fé. 

O universo está esperando que você acredite para se sujeitar. 

 

Ezequiel 1:28 

Se você se curva diante dos problemas, você não está qualificado para se curvar diante da glória de Deus. 

Tem gente que Deus não tira os seus problemas porque se tirar ele não tem o que falar. 

O que mais te enfraquece são as dificuldades que você tem. 

O que te faz cair com o rosto em terra? Os teus problemas ou a glória de Deus. 

 

Êxodo 1:1-22 

O diabo te resiste porque ele tem mais visão que você. Ele sabe a sentença que Deus tem sobre você. 

Somos como massa de bolo: quanto mais nos batem mais crescemos. 

O diabo te oprime para você perder o prazer de multiplicar. 

Multiplicar se tornou motivo de medo. 

“Mas „bah, tchê‟ que nós cresce.” 

 

Êxodo 2:1-10 

Esconder Moisés: atitude inconformada. 

Eu não vou deixar de multiplicar, ainda que corra riscos. 
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Seus discípulos serão como Moisés: libertadores. 

Não desista de gerar filhos espirituais: volte a sonhar. 

O medo de faraó é que você se liberte. 

 

Mateus 2:13-14 

Deus confiou todo o futuro da humanidade na mão de um homem. 

E se ele tivesse feito do jeito dele? 

O tamanho do teu potencial é o tamanho do sacrifício de Jesus na cruz. 

Se você quer algo do seu tamanho, você não precisa de Deus. 

Deus te dá algo do tamanho da glória dele. 

Paulo e Silas: a visão deles não estava no quanto eles apanharam, mas no tamanho da glória de Deus. 

Algumas cadeias só arrebentam quando a gente para de murmurar e passa a adorar. 

Pare de falar dos que foram e comece a falar dos que virão. 

 

Ezequiel 2:1- 

Deus não te coloca de pé para você ficar parado, é para te enviar. 

Amém ou “ai, men”? 

Unção sem missão é ilusão. 

Missão sem unção é frustração. 

Unção não muda coisas, muda pessoas. Pessoas mudam coisas. 

Saul se tornou rei para liderar, Davi liderava por isso virou rei. 

Deus quando abre a boca não é para comunicar, mas para criar. 

Para de falar a linguagem dos outros e fale a linguagem de Deus. 

Deus não copia, cria. 

Tem gente que tá com fome porque não tem comido o pão da vida (palavra). 

Não adianta ter palavras doces e hálito podre. 

Quem não decide no Getsêmani não vai vencer na cruz. 
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